

Küsnacht, 26. August 1996

KR-Nr. 240/1996

**ANFRAGE** von Dr. Ulrich E. Gut (FDP, Küsnacht)

betreffend Pflegebedürftige jüngeren und mittleren Alters

---

Ich frage den Regierungsrat an, wieviele körperlich behinderte Jugendliche und Personen mittleren Alters im Kanton Zürich in Alterspflegeheimen untergebracht sind. Gibt es hierfür Empfehlungen? In welchem Umfang stehen bessere Alternativen zur Verfügung?

Begründung:

Es wurde mir von pflegebedürftigen Jugendlichen und Personen mittleren Alters berichtet, welche in Alterspflegeheimen untergebracht seien. Auch bei bestem Willen der Pflegerinnen und Pfleger kann dies für das seelische Befinden solcher Behinderten abträglich sein. Ist hier eine Lücke im sozialen Netz festzustellen?

Dr. Ulrich E. Gut